

REFLEXIONES SOBRE LOS ROLLOS DEL PLENARIO de RIO CUARTO : CRISTO, PERSONA, AMISTAD

CRISTO

Jesús nos sale al encuentro, nos primerea, nos acepta tal cual somos, nos hace sentir amados.

Tenemos que dejarnos amar y capacitar por Él.

Cristo vivo, normal y cercano que me da el verdadero sentido de la vida.

Cristo genera un estilo de vida o mentalidad para los que lo siguen.

Tenemos que imitar las actitudes de Jesús.

Conocer a Cristo, conocerse uno mismo, conocer a los demás.

Nos hemos llenado de "formación", pero nos está costando transmitir nuestra espiritualidad, lo que somos, nuestra amistad a partir de Cristo y la alegría del Evangelio.

El cristianismo no es un conjunto de normas, sino una actitud frente a la vida.

Jesucristo se adaptaba a los ambientes que visitaba, conocía la realidad de su tiempo : la realidad cambiante obliga al MCC a desestructurarse y a adaptarse a los cambios (signos de los tiempos), sin salirse del Carisma del movimiento con su mentalidad y su finalidad.

PERSONA

La Persona es lo primero en la finalidad del MCC. La meditación: "Conócete a ti mismo" es muy necesaria para hacer hincapié en ello.

Si la Persona no está conectada con Cristo no puede llegar a la profundidad de esa búsqueda.

Ser Persona es todo un proceso de avances y retrocesos. Conocerse uno mismo. Conocerse creatura amada por Dios.

Cursillos me ayuda a descubrir la persona que soy.

A veces el cursillo nos dura una semana y perdemos el enamoramiento. Luchemos por ser apasionados por Cristo y que nos dure toda la vida.

Nuestras reacciones son el reflejo de nuestro verdadero yo.

En nuestro metro cuadrado, con nuestras actitudes debemos contagiar siendo testigos.

Más que angustiarnos de que los cursillistas no formen reuniones de grupo, nos tiene que preocupar que siga el camino de conversión.

Ver a la Persona más allá de su circunstancia, separando la persona del personaje, con coherencia y alegría.

Cristo nos hace Persona cuando nos reconoce y nos hace reconocernos con nuestras virtudes y defectos.

Tenemos que ser personas autoreferenciales al que nos creó.

AMISTAD

En cursillo descubrimos la amistad, cursillos hace un homenaje a la amistad. Es el único Movimiento que pone a la persona a tres días de la amistad con Cristo.

Cursillos es un mundo de amigos !!

En Cursillos aprendemos a mirar con ojos nuevos la cosas de siempre.

Cursillos es el medio para llegar a la Ultreya del quinto día!

Resuena la pregunta : somos amigos de nosotros mismos ? Me cuido a mí mismo? Solo así podemos ser amigos de los demás.

Jesús es el mejor amigo que tengo que me capacita para amar a los demás , ya que el amor se explicita en la amistad.

Con su gracia Dios hace crecer la amistad entre personas que no se conocían y la hace fructificar.

Mi amistad con Cristo se transparenta en mi amistad con los demás. Jesús anida en nuestro corazón, su amistad nos da fortaleza para vivir y ser felices.

Las Reuniones de grupo, nos ayudan a poder escuchar , entender, compartir la vida y con mucho amor caminar juntos hacia el Padre.

Todo se resume en el amor , no tengamos miedo Cristo está con nosotros !!

Las Reuniones de Grupo nos ayudan a poder escuchar, entender y con mucho amor caminar juntos hacia el Padre. Todo se resume en el amor, no tengamos miedo, Cristo está con nosotros !!